

行事



枝川小学校で 初午行事開催

2月6日、枝川小学校グラウンドで枝川分団主催による恒例の初午行事が、枝川保育園と枝川幼稚園の園児、枝川小学校の児童の参加により、にぎやかに行われました。

初午とは、立春後の最初の午の日のことで、古くからこの日に起きた火は良い火で、あるといわれており、消防にとつては大事な日となっています。

枝川分団の初午行事は、30年以上前から小さい子どもへの火災予防啓発・防災教育を目的に続けられています。

園児と児童は、消防車・救急車への体験乗車、仁淀消防署員の指導によるレスキュー体験、消火器の取扱訓練、放水体験などを通じて、楽しみながら火災予防や防災について学びました。



枝川分団主催
初午行事

笑顔が
いっぱいです



消防団のお兄さん
ありがとうございます



新入団員の紹介

新たに消防団に入団された方を紹介します。地域での消防・防災活動におけるご活躍を期待します。また、地域におきましても新入団員の消防団活動にご支援をお願いします。

伊野方面隊
神谷分団
加田部
南分団
吾北方面隊
小川分団
池ノ内部
池上 仁さん
濱田和也さん
岡林裕一さん
山下 博さん
渡邊一郎さん
渡邊 恵さん

